
議事録 

会 議 名  第２０回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日  平成２９年４月２５日 開 催 場 所  いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間  16：00～ 作 成 者 牧野 容 

参 加 者  

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター   介護支援専門員 丹野様 

利用者様 古川 恒子様  

利用者様 原野 政治 様 

社会福祉法人さくら会理事 中井理事 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき   牧野 容 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 職員内部研修について 

４． 職員について 

５． 今後の予定 

６． 質疑応答 

 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（４月２４日現在） 

 ２月 ３月 ４月 

登録者数 ２２名 ２４名 ２４名 

利用者数（通い） １７３名 ２１０名  

利用者数（泊まり） ０名 ０名  

利用者数（訪問） ５３９名 ６９４名  

 

 

登録者（４月２４日現在） 

 要支援1 要支援 2 要介護1 要介護 2 要介護3 要介護 4 要介護5 

男性   ５ ０ ２   

女性  １ １ ８ ４ ３  

計  １ ６ ８ ６ ３  

                                                        計 ２４名 

 

 ※４月中旬にさくら苑入居の利用者 1名いましたが、4月下旬に新規登録者1名あり登録者数が 24名 

となっています。 

  

 

 



２．活動報告 

 

 レクの様子と日々の活動について報告致します。 

 

 

                                                        

                                            

    

 

 

                          

                                  

                          

 そよ風入居者様と合同でお食事レクを行いました (*^▽^*) 

 

 板前さんに来ていただき、お寿司を握って頂きました～☆彡 

 

           

 

 

ご注文を～ 

衣装に着替えて記念写真♫ 

どう？ 



               

                               

   

     ネタは沢山👀 

 

 

  

             

 

      

                              

                                      

                                

                          

 

 

                    

 

              

               

             

                                                                                                                                        

                                                                         

      

 

 

はいよ 

健康に過ごせますように 

沢山ネタが～🍣 楽しみじゃ！！ 

 

ス 

美味しかったです。ありがとうございました。 

中トロお願いしまーす🍣✋ 



 

 

 

通い時間帯に昼食を皆で 作りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 材料切から始めました♫ 

 

 

 

            

２．切ったものを捏ねて包みました♫ 

  完成しましたー(*´▽｀*) 

                   

 

男性陣も頑張りました 

上手です 



 

                        

                   

                      

  

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出来上がりました～ 

お昼ご飯のメニューと一緒に美味しくいただきました😋また作りましょうね～ 



 

 

 

＜製作活動＞ 

手芸セットを注文して皆でチョキチョキハサミで切りました。 

   

                                             

 

                                      

 

 

 

 

 

私は箱作よ～ 



＜集団レク＞ 

 

                                          

 

 

※他にもカラオケ・ボーリング・得点レク等を行い、利用者様に楽しんで頂けるようなレクを考えています。 

 

３．職員内部研修について 

今年度より、事業所内部での研修として５月・９月・１月と内部研修を行って行くことになりました。 

内容としては５月➡小規模多機能型居宅介護について 

        ９月➡小規模多機能型居宅介護のケアマネジメントについて 

        １月➡地域との関わりについて 

※研修内容は変更することもあります 

事業所内の内部研修は上記の月以外に通常通り開催予定です。 

 

４．職員について 

４月よりさくら苑より看護職員１名移動となりました。 

今後もより一層、利用者様がその人らしい生活を送ることが出来るように、サービス提供させて頂きます 

ので、宜しくお願い致します。 

５月より、看護職員配置加算（Ⅰ） を算定させていただく事になりました。 

 

 

５．今後の予定 

＜行事＞ 

４月１０日 買い物レク 

４月２０日 調理レク（餃子作り） 

４月２８日 そよ風合同にてカラオケ体操・昼食レク（仕出し弁当） 

５月４日  野球レク 

５月１５日 花見レク 

５月１９日 母の日ビュッフェ（御家族参加にての昼食レク）を予定 

５月２６日 そよ風合同そば打ちレク 

 

＜交流会＞ 

去年、さくらんぼ保育園児との月１回の交流を行い、利用者様の反応が良かった為今年度も月１回の交流 

良いですよ～(*^▽̂*) 



を行って行くことになっている。       

 

＜地域交流＞ 

介護予防センター発寒主催で 5月中旬の毎週水曜日の午後～地区の体操サークルが西陵公園にて実施するとの

事で、利用者数名の参加を予定している。 

        

※４月よりカラオケの機会を１年間レンタルしており、今後は地域交流の場でカラオケ大会を開催したいと 

考えています。日時が決まったらご連絡いたします。 

 

 

※通い時間帯での午後は個別にレクリエーションを実施しており、ボランティアの出来る方を募集しており 

ます。知り合いの方でボランティアに興味がある方がいましたらご紹介よろしくお願い致します。 

 

 

５．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

只野様～３番目の職員内部研修はどういった内容の研修なのですか？特に地域交流についの研修内容はどの程 

度考えているのですか？ 

牧野～働いている私達は小規模の事について詳しく理解していない部分もあると思うので、より理解する為の研修 

会を行う事になりました。地域との関わりについての研修会の内容としましては、今現在地域交流として行っ 

ている事について職員に意見を出して貰うこと。それに対して今後どういった地域交流があるのか・行ってい 

ったら良いのかを考えて意見を出し、今年度または来年度に向けて計画を立てていきたいと思い研修内容と 

しました。今後は地域との方々と交流を図る事業所として考えていきたいなと思っています。 

只野様～６/２３に地域包括主催で地区センターにてふれあい交流会がありますので、良かったら参加してみて下 

さい。内容としては、未定な部分もありますが、出し物や体操もあります。詳しい事が決まりましたら、ご連 

絡します。外に出て地域の人と交流するのも認知症の低下防止となると思います。  

８月の七夕レクは町内会と一緒に合同で行いませんか？ 

９/１に防災訓練があり、消防学校で大規模な訓練がありますので地域の人と一緒に参加されるのも良い 

のではないかと思います。 

私達もどの程度いぶきの方たちとの交流をしたら良いのか迷う部分もありますが、今後地域交流としてお 

手伝いして行きたいと思います。まずは、６月と９月に交流会がありますので、お知らせします。また何か地 

域の方たちと交流の場がありましたら連絡します。   

丹野様～特にありません。 

川橋様～レクの母の日ビュッフェは小規模で行う行事ですか？ 

牧野～はい 

古川様～特にありません。 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、平成２９年６月２７日（火）を予定しております。 

以上 

 

 


